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POR EL MOMENTO  
SEGUIRÁ CASTRO 
EN FINANZAS: SSC

 “Les recuerdo que tenemos pasadito de 100 días y muchas cosas que dejar puestas con mucha claridad y hoy 
estamos caminando con Teresa Castro”, comentó Sergio Salomón.
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Citan a comparecer a 
Francisco Garduño por la 
muerte de 40 migrantes 
en Ciudad Juárez

 Teresa Corro debe explicar el desfalco y presunto fraude de finanzas estatales: PRI

 Panistas exigen explicación de boquete financiero por 600 mdp invertidos de forma riesgosa en 2021

  Con una inversión superior a los 14 mdp, el gobernador inauguró la 
modernización del Centro Estatal del Manejo del Fuego, ubicado en el 
Parque Estatal Flor del Bosque.
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  El presidente Eduardo Rivera Pérez realizó la entrega de obra de reha-
bilitación de la 18 Oriente que abarca más de 17 mil metros cuadrados, 
la cual tuvo una inversión de 23.8 millones de pesos.
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con más de 6 colonias beneficiadascon más de 6 colonias beneficiadas
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  Izúcar de Matamoros, Pue- Son tres los centros religiosos que este 2023 
podrían ser reconstruidos tras las afectaciones generadas en 2017, lo dio a 
conocer Manuel Villarroel Vázquez, director del INAH
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ANGELOPOLITANAS

¿Se podrán tapar los hoyos financieros que padece el gobierno 
de Puebla? Sera difícil, casi imposible que lo logre.
Ante ese contexto político, diputados del grupo legislativo 
del PAN pidieron a la titular de la Secretaría de Planeación 

y Finanzas, María Teresa Castro ‒ratificada por ahora por 
su jefe, el gobernador- comparezca ante el Congreso local 
para explicar porque no se ha logrado la recuperación de 
los 600 millones invertidos de forma riesgosa en 2021 
en el Banco Accendo.
El coordinador de los diputados panistas, Rafael Micalco, 

y la presidenta de la Mesa Directiva, Mónica Rodríguez Della 
Vecchia, calificaron de omisa a Castro Corro por no compartir 

en las numerosas comparecencias la grave situación de perder este 
monto millonario.
Della Vecchia pidió a Castro Corro rendir ante diputados un informe 
exhaustivo sobre los trámites, procesos y protocolos que se hicieron para 
autorizar la inversión de 600 millones de pesos de recursos públicos al 
banco quebrado, pues sabía que estaba por desaparecer.   
Los legisladores aclararon que el tema va más allá de partidos políti-
cos, ahora lo importante es saber si hay parte del dinero que se pueda 
recuperar y cuidar en futuras inversiones públicas que los procesos 
cumplan la norma para evitar hacer el manejo de recursos públicos bajo 
un “esquema de alto riesgo”.
Mientras eso sucedía, el gobernador, Sergio Salomón Céspedes, confirmó 
la salida de Rafael Agustín Huerta, director de Programación, Seguimiento 
y Análisis del Gasto, en la Secretaría de Planeación y Finanzas.
Explicó que se hacen cambios naturales y que ya estaba programada esta 
salida, pero aún no ha dado a conocer quién lo va a sustituir. Justificó 
que los cambios responden al cierre del gobierno y que se hacen para 
continuar con la estabilidad en la administración estatal y poder avanzar 
en los proyectos de corto y mediano plazo.
La salida de Huerta Sánchez ocurrió un día después de que se dio a 
conocer que el gobierno del estado invirtió 600 millones de pesos en 
Accendo Banco, en junio de 2021, el cual quebró tres meses después 
por malas prácticas.
Respecto a Castro Corro, titular de Finanzas, dijo que por el momento la 
funcionaria continúa en el cargo. “Estaremos analizando bien, revisando 
con ella varios temas financieros. Les recuerdo que tenemos pasadito de 
100 días y tenemos muchas cosas que tenemos que dejar puestas con 
mucha claridad y hoy estamos caminando con Teresa Castro”, indicó.

El chiapaneco Javier López Zavala vinculado a pro-
ceso por el delito de feminicidio de su expareja y 
madre de su hijo, la activista Cecilia Monzón, con-
tinuará en prisión preventiva tras la resolución en 
audiencia celebrada este miércoles.
Helena Monzón, hermana de la víctima mortal y 
también activista, declaró que López Zavala y su 
defensa buscaban alegar un supuesto fraude pro-
cesal para así buscar su libertad condicional.
A través de su cuenta de Twitter, Helena Monzón 
aseguró encontrarse a la espera de la audiencia 

intermedia en la que debería darse una resolución sobre el destino jurídico 
del ex político priista que buscó la gubernatura de Puebla.
Desde que se inició el proceso por el feminicidio de Cecilia Monzón, las 
audiencias en que se determinaría el destino jurídico de López Zavala 
han sido diferidas en un par de ocasiones.

La diputada panista, Guadalupe Leal, alertó sobre el riesgo que 
corren viviendas que están a menos de 50 centímetros de 
los muros de contención derribados por la fuerza del agua 
del Río Alseseca.
Leal descalificó que la Conagua escuda su omisión argu-

mentado que viene enfrentando un paro de labores, 
cuando las numerosas quejas que ella junto con ambienta-
listas y vecinos de al menos cinco colonias pidieron desde 

el 12 de octubre del 2022 la intervención para atender los 
problemas antes mencionados, sin que hasta ahora se haga algo.

“El 12 de octubre del año pasado -2022- notifique que los gaviones 
que son estos muros de contención que están a los laterales del 

río estaban completamente abajo -derribados- poniendo en riesgo 
las casas de vecinos. Volvemos a la misma omisión de Conagua”.

Entre las colonias que están en riesgo, dijo Guadalupe Leal están: 
Álamos, Gregorio Ramos, Providencia y Satélite Magisterial. 

Además de otras que han tomado diversos videos para evidenciar cómo 
se encuentra el río Alseseca.
Pronto será temporada de lluvias nuevamente se ignoran los riesgos.
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PACTAN LÍDERES PARLAMENTARIOS 
“PERFECCIONAR” REFORMA AL 
TEPJF
Los líderes parlamentarios aseguraron que la reforma al 

TEPJF tendrá como principal objetivo respetar los derechos 

de los mexicanos y favorecer a la democracia

REDADA

BATALLA POR PÍLDORA ABORTIVA 
EN EE.UU. SE ENROCA CON 
NUEVOS RECURSOS
Un tribunal federal de Estados Unidos suspendIó la prohi-

bición de la píldora abortiva, aunque impuso restricciones

INFLACIÓN SE MODERA, PERO 
AÚN HAY INCERTIDUMBRE: 
BANXICO
La minuta de la Junta de Gobierno de Banxico detalló que el 

panorama de la inflación sigue siendo complejo e incierto

LOCALIZAN A DRAKE BELL  
TRAS SER REPORTADO COMO 
“DESAPARECIDO Y EN PELIGRO”
La Policía de Daytona Beach, Florida, informó que el cantante 

Drake Bell ya fue localizado y se encuentra “a salvo”

REDADA 3VIERNES.14.04.2023              @diariopuntual       www.diariopuntual.com



VIERNES  
14.04.2023
@diariopuntual 

www.diariopuntual.com

CIUDAD

4

Llegó al 90% la 
ocupación hotelera 
en Puebla, San Pedro 
y San Andrés Cholula
Puebla, Pue. La ocupación hotelera en 
Puebla durante la Semana Santa repor-
tó un saldo positivo y alcanzó el 90 por 
ciento, informó el presidente de la Aso-
ciación Poblana de Hoteles y Moteles, 
Manuel Domínguez Gabián.

Señaló que esta temporada vacacio-
nal arrojó buenos números después de 
dos años en los que el sector turismo 
enfrentó un escenario complicado por 
la emergencia sanitaria decretada por 
la pandemia de Covid-19.

Manifestó que la zona turística de 
San Pedro y San Andrés Cholula re-
portaron una importante ocupación de 
habitaciones en los hoteles durante los 
días santos alcanzando niveles de 85 
por ciento y en la capital esta cifra in-
crementó cinco puntos porcentuales.

 ALMA MÉNDEZ

Aumentó en operaciones 
y viajeros la actividad de 
terminal aérea poblana

Puebla, Pue. En los primeros tres meses 
de 2023, el Aeropuerto Internacional de 
Puebla, “Hermanos Serdán”, registró un 
incremento en la atención de pasajeros, 
al pasar de 166 mil 952, a 205 mil 686 

usuarios, lo que representa un creci-
miento de 23.2% en comparación con 
igual periodo de 2022.

En este lapso, la terminal aérea pobla-
na, perteneciente a la Red de Aeropuer-

tos y Servicios Auxiliares, realizó cinco 
mil 319 operaciones aéreas, 28.8% más 
que las cuatro mil 130 realizadas en el 
primer trimestre de 2022. 

         ALMA MÉNDEZ

Un muerto y 53 
nuevos contagios 
de Coronavirus en 
últimas 24 horas
Puebla, Pue. El titular de la Secretaría 
de Salud de Puebla, José Antonio Mar-
tínez García, informó que en las últimas 
24 horas se detectó un muerto y 53 
nuevos contagios de Coronavirus.

La víctima por este virus murió en el 
Hospital General de Cholula, tenía 62 
años de edad, padecía comorbilidades 
y no contaba con el esquema de vacu-
nación completa.

Respecto a los casos activos, el fun-
cionario estatal informó que entre am-
bulatorios y hospitalizados, existen 598, 
distribuidos en 40 municipios.

Martínez García señaló que hay 16 
pacientes hospitalizados, de los cua-
les, dos requieren ventilación mecánica 
asistida por esta enfermedad.

En cuanto a las cifras totales desde 
que comenzó la pandemia de Coronavi-
rus en el estado de Puebla, la Secretaría 
de Salud indicó que hay 201 mil 809 ca-
sos positivos acumulados y 17 mil 371 
poblanos muertos.  SILVINO CUATE

TERMINÓ LA REHABILITACIÓN DE LA 18 ORIENTE 
CON MÁS DE 6 COLONIAS BENEFICIADAS
Puebla, Pue. El presidente Eduardo Ri-
vera Pérez realizó la entrega de obra de 
rehabilitación de la 18 Oriente que abar-
ca más de 17 mil metros cuadrados, la 
cual tuvo una inversión de 23.8 millones 
de pesos.

El alcalde explicó que entre los tra-
bajos se realizó la construcción de 920 
metros cuadrados de banquetas, 350 
metros de guarniciones y 421 metros de 
rampas.

-

cio a otras colonias y otras periferias de 
la Ciudad, y aquí cuando nosotros tran-
sitamos y observamos diferentes puntos 
de la Ciudad estas calles estaban des-
trozadas, no solamente había años, sino 
décadas que no tenía ese mantenimien-
to, y por eso nosotros nos empeñamos 
también en cumplir”, dijo.

Además, dijo que se hizo la instalación 
de pasos peatonales, pintura en calle, 
guarniciones, instalación de bolardos, 
reductores de velocidad tipo berlín, colo-

cación de postes de alumbrado y planta-
do de árboles y más.

colonias como: Humboldt Norte, Miguel 
Alemán, Cristóbal Colón, Diez de Mayo, 
entre otras.

“Estamos también realizando en este 
momento otras intervenciones muy im-
portantes, las 5B Sur, o las avenidas San 
Claudio, frente a Ciudad Universitaria, o 
la Avenida del Instituto Tecnológico de 
Puebla”, declaró.  SILVINO CUATE
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Hay una lista de 
construcciones por 
derribar por invadir 
espacios públicos en 
el municipio
Puebla, Pue. El Ayuntamiento de Pue-
bla ha realizado 13 demoliciones de 
viviendas que estaban invadiendo el 
espacio público, como banquetas, par-
ques y jardines. 

Además, el gobierno de la ciudad 
tiene programadas 39 solicitudes de 
demolición con expediente formalizado, 
no obstante, hay más peticiones que se 

son procedentes. 
El presidente Eduardo Rivera Pérez 

recomendó a la ciudadanía denunciar 
cualquier tipo de invasión, esto ante la 
Secretaría de Desarrollo Urbano, que 
encabeza Felipe Velázquez. 

“Le pedimos a los vecinos que se 
llegan a encontrar este tipo de casos, 
pues que presente la denuncia ante la 
Secretaría de Desarrollo Urbano, esta-
remos haciendo la investigación y es un 
proceso, hay que decirlo largo, donde a 
veces se amparan, donde a veces tene-
mos que presentar las pruebas”, dijo. 

Comentó que cada situación se re-
visa, para evitar que el Ayuntamiento 
incurra en un asunto ilegal, y la demo-
lición más reciente fue en la colonia el 
Cerrito, donde había un cuarto instala-
do en la banqueta. 

“En aquellos casos que sean ilegales 
nosotros las vamos a derribar como ya 
fue este punto concreto en la colonia el 
Cerrito, hay varios casos en la Ciudad, 
yo diría muchos”, dijo.  SILVINO CUATE

Pese a quebranto financiero, 
por el momento la titular de 
Finanzas se queda en el cargo

Puebla, Pue. A pesar de la desestabilización económica en el go-
bierno del estado, por un pago de 2 mil 700 millones de pesos al 
Sistema de Administración Tributaria (SAT), el gobernador Ser-
gio Salomón Céspedes Peregrina anunció que por el momento 
no solicitará la renuncia de la actual titular de la Secretaría de 
Planeación y Finanzas (SPF), María Teresa Castro Corro. 

-
ciera que tenía la administración estatal desde el 2015, genera-
da por entonces mandatario, Rafael Moreno Valle, y al no aten-
derse se tuvo que pagar al SAT, 2 mil 700 millones de pesos. 

La administración de Miguel Barbosa Huerta llegó en 2019, y 
la titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas (SPF), María 
Teresa Castro Corro, no revisó esta situación, por ello la canti-
dad a pagar siguió incrementando, y fue el pasado 5 de abril 
cuando el gobierno destinó este recurso. 

Ante este contexto, el titular del Poder Ejecutivo respaldo el 
trabajo de la secretaria y dijo que no será destituida, pues su 
gobierno debe garantizar estabilidad en el cierre de su mandato. 

-
bosa Huerta defendió los recursos de Puebla y la noticia no se 
había anunciado, porque había un proceso de litigio. 

“Los intereses de Puebla fueron debidamente defendidos por 
el gobernador Miguel Barbosa, dio una batalla desde el inicio 
generando todas las condiciones y todas las estrategias que se 
tenían que haber dado, de hecho este tema que insisto se ori-
gina del 2015”, dijo. 

El gobernador enfatizó que la actual secretaria de Finanzas 
cuenta con una gran experiencia para el gobierno de Puebla, 
por ello se mantendrá en el periodo que resta. 

“Las denuncias tendrán que seguir su curso, y además por-
que es nuestra obligación, al momento que la Subsecretaría de 
Finanzas, la gente que hace los cambios reciben, tiene la obli-
gación de dar cuenta y fe”, declaró. 

El gobernador de Puebla, Sergio Céspedes, agregó que de 

no haber pagado al SAT el costo por mes serían 30 millones de 
pesos, por lo que se decidió hacer el pago para evitar problemas 

Asimismo, enfatizó que se aplicará la ley con todas sus con-
secuencias contra quienes estaban al frente de esta situación 

obligación de esta administración actuar en consecuencia.
Por otra parte, el Ejecutivo federal aclaró que la Secretaría de 

Finanzas está en constante revisión y evaluación, se siguen “las 
recomendaciones de los secretarios de manera constante, no 
somos expertos en todo”.

QUEBRANTO POR 600 MDP

600 millones de pesos al Banco Accendo 2021 que en 2021 se 
fue a la quiebra, esta mañana de jueves el gobernador de Pue-
bla, Sergio Céspedes, dijo que antes de salir a rueda de prensa 
se le preguntó a la titular de Finanzas si se abordaba el tema 
que ya estaba circulando y la titular decidió “dar la cara porque 
todo estaba dentro del marco de la ley”.

Por otra parte, señaló no sabe de “dónde salió el nombre 
de Patricia Leal Islas como asesora del gobierno, tengo gran 
amistad con ella y ojalá hubiera aceptado trabajar en esta ad-
ministración.

Agregó que “la aplicación de la ley es sin distingo, entre amis-
tad y la aplicación de la ley esta última estará por encima”.

“Por lo que dejo en claro que Patricia Leal no es asesora del 
gobierno estatal”.

Hay que recordar que la titular de Finanzas, María Teresa 
Castro Corro, ha respondido que el recurso no fue presupuesta-
rio y técnicamente no ha ocurrido el “quebranto”.

“Los programas de presupuesto jamás se han puesto en ries-
go, son ejercicios que se encontraban apasivados para cubrir 
obligaciones como de esta naturaleza, el recurso nunca compro-

de cualquier gobierno invertir recursos en cualquier institución 
bancaria regulada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valo-
res, cuando se invirtió en Accendo era una institución regulada 
y ofrecía tasas más competitivas”.

Castro Corro dijo que fue en junio de 2021 cuando se invir-
tieron estos 600 millones de pesos y fue en septiembre de 2021 
cuando la Comisión Nacional Bancaria y de Valores determinó el 
cierre del banco”.

Además, la funcionaria estatal señaló que Puebla no es el 
único estado afectado por el cierre del Banco Accendo en 2021 y 
ahora se espera la intervención del IPAB para aplicar el seguro y 
realizar las liquidaciones correspondientes y cuando se liquide a 
todos lo que tenían operaciones con este banco se determinará 
cuánto regresará a las arcas estatales.  SILVINO CUATE

Estado contratará a empresa por 4 mdp para el retiro de espectaculares ilegales
Puebla, Pue. El gobierno de Puebla des-
tinará alrededor de 4 millones de pe-
sos para contratar a una empresa que 
se dedique a quitar los espectaculares 
que no cumplen la norma, según la se-
cretaria de Medio Ambiente, Desarrollo 
Sustentable y Ordenamiento Territorial, 
Beatriz Marique Guevara, quien dijo que 
suman 103 caras publicitarias clausura-
das en 65 estructuras.

La funcionaria estatal señaló que no 
es redituable que el gobierno del estado 
tenga que destinar recurso para hacer 
valer la Ley, ya que se destinan recur-
so que pueden ser empleados en otros 
proyectos sociales.“Yo no podría decir 

que sea redituable tener que estar co-
rrigiendo acciones ilegales o irregulares, 
no es un tema redituable ni en esta, ni 
en ninguna otra materia. La inversión 
que se pretende hacer para hacer que 
valga la Ley y hacer que se tenga que 
cumplir, es un poco más de 4 millones 
de pesos la licitación”, declaró.

Explicó que el costo por quitar un es-
pectacular va entre los 80 mil y 100 mil 
pesos de ahí la necesidad de tener el res-
paldo de una compañía.

Detalló que las empresas responsables 
de tener un espectacular sin cumplir las 
normas se les cobra una multa, por este 
motivo el gobierno estatal ya acumuló un 

millón 800 mil pesos por la regulación de 
algunos propietarios y recibirá otro millón 
700 mil pesos de empresarios que están 
en proceso de regularizar.

En otro tema informó que en lo que va 
del año se han acumulado 237 casos de 
incendios forestales, lo que ha generado 
una afectación de 4 mil 746 hectáreas.

La secretaria comentó que hay 5 mil 
523 inversiones, donde ha participado 
Protección Civil Municipal, Protección Ci-
vil Estatal, la Comisión Nacional Forestal 
(CONAFOR) y voluntarios.

Enfatizó que Tlachichuca sigue siendo 
el municipio con mayor número de incen-
dios forestales, sin embargo, Tianguisma-

nalco tiene el mayor porcentaje de hec-
táreas afectadas, Tepatlaxco de Hidalgo 
está en segundo lugar con 34 incendios, 
San Nicolás de los Ranchos tiene 541 hec-
táreas.  SILVINO CUATE
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Ebrard inaugurará Oficina de 
Relaciones Exteriores en Tepeaca 
y de paso se promocionará
Puebla, Pue. El gobernador Sergio Sa-
lomón Céspedes Peregrina anunció que 
Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones 
Exteriores estará en Puebla el próximo 
sábado 15 de abril, para la apertura de 

-
peaca.

El titular del Poder Ejecutivo explicó 
que al mediodía del sábado también se 
realizará una reunión con el gobierno del 
estado de Puebla, para abordar diferentes 

temas, principalmente la migración a Es-
tados Unidos.

Relaciones Exteriores, el gobernador dijo 
que este nuevo inmueble ayudará a des-
ahogar todos los trámites pendientes que 
se tienen en el inmueble ubicado en la 
Ciudad de Puebla.

“Estará por acá el día sábado tendrá 
un tema de agenda personal, a medio día 
tendrá una reunión con la parte consti-

tucional donde estaremos reuniendo al 

-
ciones Exteriores de tema de pasaportes 
que es un tema muy importante para la 
región y que va ayudar a desahogar la 
carga que se tiene en la Ciudad de Pue-
bla, y estaremos tratando con el tema de 
agenda, sobre todo tema de migrantes de 
Estados Unidos”, dijo.

 SILVINO CUATE

VECINOS DE 5 COLONIAS EN PELIGRO SI HAY 
DESBORDAMIENTO DEL RÍO ALSESECA

Puebla, Pue. La diputada local por el Par-
tido Acción Nacional (PAN), Guadalupe 
Leal, alertó sobre el riesgo que corren va-
rias viviendas que están a menos de 50 
centímetros de los muros de contención 
que lucen derribados por la fuerza del 
agua del Río Alseseca.

La panista acusó de omisa a la Comi-
sión Nacional del Agua (Conagua) y a su 
titular, German Arturo Martínez Santoyo, 
por permitir también que al río Alseseca 
se sigan haciendo descargas irregula-

res que están pintando de rojo a toda la 
cuenca.

su omisión argumentado que viene en-
frentando un paro de labores, cuando las 
numerosas quejas que ella junto con am-
bientalistas y vecinos de al menos cinco 
colonias pidieron desde el 12 de octubre 
del 2022 la intervención para atender los 
problemas antes mencionados, sin que 
hasta ahora se haga algo.

“El 12 de octubre del año pasado 

son estos muros de contención que están 
a los laterales del río estaban completa-
mente abajo -derribados- poniendo en 
riesgo las casas de vecinos. Volvemos a la 
misma omisión de Conagua”.

La congresista exigió a titular de Co-
nagua, Martínez Santoyo, dejar de ser 
omiso y que no espere a que las lluvias 
terminen por causar daños irreparables a 
estas viviendas que están a menos de 50 
centímetros de donde los muros de con-
tención se han fracturado.

Entre las colonias que están en riesgo, 
dijo Guadalupe Leal están:

Álamos
Gregorio Ramos
Providencia
Satélite Magisterial
Además de otras que han tomado di-

versos videos para evidenciar cómo se 
encuentra el río Alseseca.

“No es posible que presupuestos, se 
aplican millonarios, y que el río Alseseca 
se pinte de rojo y que el río Alseseca ten-
ga los gaviones tirados y Conagua sigue 
sin responder qué pasa con la garantía 
de esos gaviones que son los encargados 
de salvaguardar la vida de los poblanos”, 
cerró.  AURELIA NAVARRO

Eduardo Castillo 
llama a autoridades 
limpiar a tiempo 
drenajes y barrancos 
para evitar desastres 
por lluvias
Puebla, Pue- El presidente del Congre-
so local, Eduardo Castillo López, con-
vocó a las autoridades a no olvidar que 
el estado de Puebla, por su ubicación 

naturales provocados por las lluvias in-
tensas que causan desde inundaciones 
hasta deslaves, en algunos casos hasta 
pérdidas humanas.

Por ello, exhortó tanto a la Dirección 
de Protección Civil Estatal como a las 
217 coordinaciones regionales del mis-
mo número de municipios a realizar a 
tiempo la limpia de los sistemas de dre-
najes y barrancos, ya que estos son los 
que drenan el agua de lluvias y evitan 
la acumulación del líquido en zonas ur-
banas y rurales.  

Castillo López sugirió realizar cuanto 
antes medidas de prevención como la 
limpia de canales de ríos, para evitar 
que durante la caída de lluvias intensas 
estos se desborden generando colap-
sos en puentes, vías de comunicación 
y viviendas.

“Ante la inminente llegada de lluvias 
que se avecinan, hay que pedir que se 
tomen medidas adecuadas y necesa-
rias para evitar afectaciones a la pobla-
ción en general”. 

El diputado por el partido Movimien-
to Regeneración Nacional (Morena) 
presentó un punto de acuerdo para 
pedir a la Coordinación General de Pro-
tección Civil del Estado, para que se 
coordine con los 217 municipios y se 
implementen acciones de control, miti-
gación en prevención de inundaciones 
y deslaves.  AURELIA NAVARRO
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Panistas exigen explicación de 
boquete financiero por 600 mdp

EL PRI PIDIÓ DIAGNÓSTICO PARA CONOCER 
OPERACIONES DE CENTROS DE ATENCIÓN A MIGRANTES

La reforma electoral 
pisotea los derechos 
político-electorales: 
Eduardo Alcántara
Puebla, Pue. El diputado local por el Par-
tido Acción Nacional (PAN), Eduardo Al-
cántara Montiel, advirtió que en Puebla 
se buscará evitar caer en una “regre-
sión” en los derechos político-electorales 
de los ciudadanos, como lo plantea la 
Reforma Electoral que recorta las facul-
tades del Tribunal Electoral del Poder Ju-
dicial de la Federación (TEPJF) para ga-
rantizar que se respete la “paridad” en 
los partidos político en materia electoral.

Alertó que esta reforma dejará expues-
tos a todos los militantes a lo que decidan 
las dirigencias de los partidos políticos, 
porque prácticamente se estarían elimi-
nando todos los mecanismos de defen-
sa para hacer valer sus derechos políti-
co-electorales ante el Tribunal Electoral.

Eduardo Alcántara explicó que para 
evitar los excesos en los resolutivos que 
tome el Tribunal Electoral, sus trabajos 
deberían ser revisados por el Consejo 
de la Judicatura, y evitar así poner en 
riesgo los derechos de los ciudadanos 
que busquen participar de forma libre 
en futuros procesos electorales.

Alcántara Montiel se comprometió 
a estar pendiente de los ordenamien-
tos que se deberán cumplir en lo local, 
como parte del planteamiento que se 
reciba de la reforma federal para ade-
cuar el marco jurídico local que permita 
garantizar, al menos en Puebla, que sí 
habrá igualdad en las elecciones.

El panista dijo que, el que hoy se 
tenga un total de gubernaturas bajo 
el esquema de paridad se puede inter-
pretar como un logro de los órganos 
electorales, así como otros aspectos a 
favor de la inclusión de personas LGB-
TTIQ+ como legisladores, ya que este 
es muestra de otro avance.

“Es una regresión en los derechos 
políticos electorales. Y se vuelve una in-
congruencia que hace unos días muchos 
de nosotros apoyábamos y defendíamos 
a los órganos electorales como en el 
tema del INE, y hoy resulta que los par-
tidos políticos nos ponemos de acuerdo 
a nivel nacional porque dice que hay ex-
cesos en el Tribunal Electoral, sin duda 
puede ver excesos en el Tribunal, pero 
no es de esta manera que se debe de 
arreglar”, cerró.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. Diputados del Grupo Le-
gislativo del Partido Acción Nacional 
(GLPAN) pidieron a la titular de la Se-
cretaría de Planeación y Finanzas (SPF), 
María Teresa Castro Corro comparezca 
ante el Congreso local para explicar por-
que no se ha logrado la recuperación de 
los 600 millones de pesos invertidos de 
forma riesgosa en el 2021 en el extinto 
Banco Accendo.

coordinador de diputados panistas, Ra-
fael Micalco Méndez y reiterado por la 
presidenta de la Mesa Directiva, Mónica 

de omisa a Castro Corro por no com-
partir en las numerosas comparecencias 
la grave situación de perder este monto 
millonario.

Della Vecchia pidió a Castro Corro 
rendir ante diputados un informe ex-
haustivo sobre los trámites, procesos 
y protocolos que se hicieron para au-
torizar la inversión de 600 millones de 
pesos de recursos públicos al extinto 
banco Accendo si ya sabía que estaba 
por desaparecer.   

También pidió la intervención de la 
Secretaría de la Función Pública del Go-

-
bilidades sobre los servidores públicos 
que se vean involucrados en el caso.     

de importante conocer cuánto de los 600 
millones de pesos se pueden recuperar, 

contra la responsable Castro Corro.

omisa a la secretaria ya que tuvo varias 
oportunidades para dar a conocer sobre 
el tema a los diputados y no lo hizo.

“Si bien aún no se determina el mon-
to que se pueda recuperar, que puede 
ser 0 pesos hasta el monto total, lo 
que sí es una realidad es que hay una 
responsabilidad de la secretaria de ese 
entonces de daño y medio y que funge 
hoy como secretaria”.

En ese sentido, tanto Della Vecchia 
como Micalco Méndez aclararon que el 
tema va más allá de partidos políticos, 
ahora lo importante es saber si hay parte 
del dinero que se pueda recuperar y cui-
dar en futuras inversiones públicas que los 
procesos cumplan la norma para evitar ha-
cer el manejo de recursos públicos bajo un 
“esquema de alto riesgo”.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue- La diputada local por el Par-
tido Revolucionario Institucional (PRI), 
Laura Zapata Martínez, solicitará un diag-

-
sentación del Instituto Nacional de Migra-
ción (INM) en Puebla, para conocer las 
condiciones en las que operan los Centros 
de Atención a Migrantes en la entidad. 

Indicó que la intención de dialogar con 
-

bina, es para corregir y prevenir cualquier 
riesgo que exista en los centros poblanos y 
evitar que se registre una situación similar 
al incendio de las instalaciones del Institu-
to Nacional de Migración en Ciudad Juárez, 
que ha dejado al menos 38 muertos.

La congresista poblana reconoció que 
también ha solicitado mediante un ex-
horto a la Secretaría de Gobernación un 
informe sobre las medidas que tomarán 
para evitar tragedias, así como posibles 
violaciones a los derechos humanos de 
migrantes que atraviesan por la entidad 
poblana.

“Que se pueda dar con mayor pronti-
tud esta reunión (…) sigue habiendo vio-
lación a los derechos humanos en estos 
centros, lamentablemente no tienen las 
condiciones necesarias”, dijo.  

Zapata Martínez aclaró que hasta ahora 
no ha recibido quejas sobre algún tipo de 
situación que ponga en riesgo la vida de 
aquellos migrantes que pasan por Puebla, 
por ello reiteró que es importante conocer 
el estatus en que se encuentran las ins-
talaciones de estos centros de atención a 

migrantes en la entidad.
La priista dijo que, sigue pendiente de 

cómo los migrantes son tratados cuando 
en épocas navideñas regresan a sus lu-
gares de origen a reencontrarse con su 
familia, y de las Caravanas Migrantes que 
atraviesan por la entidad.  AURELIA NAVARRO
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Puebla, Pue. El dirigente estatal del Par-
tido Revolucionario Institucional (PRI), 
Néstor Camarillo Medina, se sumó a la 
petición de iniciar una investigación indi-
vidual contra la titular de la Secretaría de 
Planeación y Finanzas (SPF), María Teresa 
Castro Corro, como posible responsable 
de lo que a todas luces se puede inter-
pretar como un “fraude” millonario.

Esto al conocer que fue justo Castro 
Corro la funcionaria estatal que determi-
nó, bajo propios criterios, invertir 600 mi-
llones de pesos en el Banco Accendo en 
2021, cuando ya se tenían alertas de que 
este desaparecía.

“Se debe dar una explicación de qué 
fue lo que pasó, (…) el llamado del PRI 
es enérgico a la SFP, para explicar a dón-

de fue a parar el dinero de los poblanos, 
que se pudo haber utilizado para clínicas, 
seguridad, carreteras, escuelas o muchos 
programas de ayuda a la gente”.

En su calidad de diputado local, por el 
mismo partido en el Congreso local, Ca-
marillo consideró necesario que desde la 
Junta de Gobierno y Coordinación Política 
pida la comparecencia “formal” de Teresa 
Castro Corro para que explique a detalle 

-
nanzas estatales.

“Que se involucre a quien tenga que in-
tervenir, a la Función Pública, al Congreso 
local (…) esperemos que sea el único –di-
nero mal invertido- y que no se encuen-
tren más cosas, más adelante y se pueda 
entender porque en la glosa del último in-
forme estatal nada se habló de esto”, citó.

Camarillo Medina respaldó la postura 
del gobernador Sergio Salomón Céspedes 
Peregrina de mantener en el cargo como 
secretaria de Finanzas a Castro Corro 
hasta que se deslinden responsabilida-
des.  AURELIA NAVARRO

CON PROTECCIÓN AL MEDIO AMBIENTE, GOBIERNO DE SERGIO SALOMÓN 
DEMUESTRA SU COMPROMISO CON LAS SIGUIENTES GENERACIONES

DE ESTA MANERA, EL GOBIERNO DE PUEBLA CUENTA CON MEJORES INSTRUMENTOS PARA QUE LOS BRIGADISTAS ACTÚEN CON OPORTUNIDAD ANTE LOS INCENDIOS FORESTALES. FOTO: 

Con una inversión superior 
a los 14 mdp, el gobernador 
inauguró la modernización del 
Centro Estatal del Manejo del 
Fuego, ubicado en el Parque 
Estatal Flor del Bosque

AMOZOC, Pue.- Como parte de la visión 
del gobierno presente de trabajar y apos-
tar por el futuro de las siguientes gene-
raciones, lo que incluye cuidar el medio 
ambiente y la biodiversidad de Puebla, el 
titular del Ejecutivo, Sergio Salomón inau-
guró la modernización del Centro Estatal 
del Manejo del Fuego, ubicado en el Par-
que Estatal Flor del Bosque. 

Con estas acciones, señaló el mandata-
rio estatal, el gobierno de Puebla cuenta 

con mejores instrumentos para que los 
brigadistas actúen con oportunidad ante 
cualquier incidente, principalmente los in-
cendios forestales.

 Sergio Salomón destacó que moder-
nizar este inmueble, además, demues-
tra que el gobierno estatal mantiene 
gobernabilidad, cuidando el patrimonio 
medioambiental de las y los poblanos.

 “Los brigadistas pueden sentirse muy 
orgullosos porque están apostándole al 
futuro, este es un compromiso con las 
siguientes generaciones, de dejarles bos-
ques sanos, cuidando el medio ambiente, 
ofreciendo un mundo más sano. Gracias 
por ese gran compromiso que tienen con 
Puebla y con el mundo”, dijo.

 
RECONOCE SEGOB HEROÍSMO DE LOS 
BRIGADISTAS Y PERSONAS QUE COM-

BATEN LOS INCENDIOS FORESTALES
Por su parte, el secretario de Goberna-
ción, Julio Huerta Gómez resaltó el traba-
jo y el heroísmo de los brigadistas y todas 
aquellas personas que exponen sus vidas 
para salvaguardar los recursos naturales 
al combatir el fuego. 

 Destacó que el gobernador Sergio Sa-
lomón está ocupado y preocupado por la 
preservación de los recursos naturales y 
la Protección Civil, por lo que señaló que 
este Centro cuenta con la mayor tecnolo-
gía a nivel nacional.

 
MODERNIZACIÓN REQUIRIÓ DE UNA 
INVERSIÓN SUPERIOR A LOS 14 MDP: 
MEDIO AMBIENTE
Por su parte, la secretaria de Medio Am-
biente, Desarrollo Sustentable y Ordena-
miento Territorial, Beatriz Manrique Gue-

vara puntualizó que el Centro Estatal del 
Manejo del Fuego cuenta con 28 cáma-
ras (distribuidas en los 24 municipios de 
las zonas forestales del estado) que de 
manera permanente se han estado man-
teniendo y mejorando, migrando de un 
sistema análogo a digital, para tener las 
mejores condiciones posibles para hacer 
un debido monitoreo.

-
nizó este espacio con una inversión supe-
rior a los 14 millones de pesos, luego de 
destacar que el gobierno de Sergio Salo-
món, las respectivas instancias federales 
y los municipios impulsan una nueva po-
lítica fortalecida para combatir los incen-
dios forestales.

 En la inauguración estuvieron presen-

Javier Aquino Limón; el encargado de la 

en el estado, Fernando Silva Triste; el 
diputado Jaime Natale Uranga; el alcal-
de de Amozoc, Mario de la Rosa Romero; 
el titular de la Promotoría de Desarrollo 
Forestal en la entidad, Rolando Montero 
León, y la subsecretaria para la Gestión 
del Territorio y Desarrollo Urbano del es-
tado, Norma Angélica Sandoval.

 REDACCIÓN

Se inhibió el 90% los 
delitos en el Mercado 
Morelos gracias a 
coordinación con 
autoridades
Puebla, Pue- Locatarios del Mercado 
Morelos encabezados por Sara Rosales 
Pérez, Víctor Hernández y Roxana Mon-
tes, señalaron que se han inhibido en un 
90 por ciento los delitos en este lugar, 
debido a la coordinación que existe con 
la autoridad municipal y estatal, con el 
objetivo de que la ciudadanía haga sus 
compras de manera segura.

Hay que recordar que, en 2018 este 
centro de abasto se contemplaba como 
zona roja, pues había robos, asaltos y 
grupos delincuenciales, uno de ellos li-
derado por Cristian N. alias “El Grillo”, 
quien fue detenido en 2019.

En rueda de prensa, Víctor Hernán-
dez exhortó a la autoridad municipal 
invertir más recursos en esta zona para 
la remodelación de los espacios comer-
ciales, desde los locales hasta el área 
de estacionamiento, con el objetivo de 
atraer más compradores a la zona.

Asimismo, mencionaron que busca-
rán regularizar al menos cinco puestos 
de micheladas ante Normatividad Muni-
cipal, para evitar que sean puntos rojos 
del lugar y ahuyente a los clientes.

Por último, invitaron al evento del Día 
del Niño, el 30 de abril, donde se espera 
a mil 500 niños y niñas a partir de las 10 
de la mañana, hasta las 6 de la tarde, 
donde habrá show de payasos, lucha li-
bre, además de regalos y pastel.

 ALMA MÉNDEZ
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Anuncia Ignacio Mier acuerdo parlamentario para 
el avance de la Reforma sobre Justicia Electoral

Es un acto de prudencia legislativa, porque es una 
iniciativa que es por el bien de la democracia en México, 
indicó el coordinador de Morena.

El presidente de la Junta de Coordina-
ción Política de la Cámara de Diputa-
dos, Ignacio Mier Velazco, dio a cono-
cer el acuerdo por el que los grupos 
parlamentarios definieron el avance del 
proceso legislativo de la reforma cons-
titucional en materia de justicia elec-
torall.

“Es un acto de prudencia legislativa, 
porque es una iniciativa que es por el 
bien de la democracia en México, que 
da certeza jurídica a los procesos elec-
torales, partidos y candidatos, pero so-
bre todo, respeto al voto ciudadano”, 
calificó.

El acuerdo en comento, puntuali-
zó Mier Velazco, va a permitir que el 
proyecto de dictamen sea socializado 
al interior de todas las fracciones par-
lamentarias, así como con sus dirigen-
cias; además del Senado de la Repú-
blica, pues dijo, se busca reforzar el 
diálogo bicameral. Agregó, “acordamos 
darnos este espacio”.

El coordinador de Morena puntualizó 
que lo que será presentado es el ante-
proyecto de la reforma en materia de 
justicia electoral, la cual ya garantiza 
en su redacción, “que al menos 50 es-
pacios le corresponden a las 5 accio-
nes afirmativas, que hasta el momento 
están reconocidas en nuestro país, en 
materia político electoral”.

Y establece, indicó, que el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Fede-
ración no vea mermada sus atribucio-
nes, solamente se delimitará el ámbito 
por el cual podían intervenir, y que “no 
tiene que ver con la vida interna de la 
Cámara de Diputados, ni de la Cámara 
de Senadores”. 

Ignacio Mier afirmó que las inquie-
tudes que manifestaron algunos legis-
ladores de su partido han quedado di-
sipadas, pues fueron atendidas; “ayer 
tuvimos una larga reunión, se les de-
talló, todos quedamos satisfechos”, ex-
presó.

Además, adelantó que la siguiente 
semana se reunirá con los coordinado-
res parlamentarios para “ver qué fue lo 

que se está dirimiendo, o acordando al 
interior de las coaliciones y de los gru-
pos parlamentarios”.  REDACCIÓN

LA REDACCIÓN DEL PROYECTO INCORPORA QUE EL CONGRESO DE LA UNIÓN SEA INTEGRADO EN AL MENOS UN 10 POR CIENTO, POR 
LEGISLADORES DE ACCIONES AFIRMATIVAS.
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Para este año, INAH arrancará 
trabajos para reconstruir 
templos dañados en Jolalpan
Izúcar de Matamoros, Pue- Son tres los 
centros religiosos que este 2023 podrían 
ser reconstruidos tras las afectaciones 
generadas en 2017, así lo dio a conocer 
en entrevista para La Mexicana de Izúcar, 
Manuel Villarroel Vázquez, director del 
centro del Instituto Nacional de Antropo-
logía e Historia (INAH) en Puebla.

Aunado a lo anterior, comentó que se 

trata de tres templos religiosos, el prime-
ro de ellos ubicado en Santa Ana Tama-
zola, dedicado a Jesús de Ermita, el se-
gundo se ubica en el centro de Jolalpan 
de Nuestra Señora de la Concepción, y el 
por último el del Señor Santiago, que se 
localiza en la comunidad de Mitepec.

tendrán una intervención importante en 

cupulas, campanarios, fachadas principa-
les, y contrafuertes, ya que lo principal 
es dejarlo funcionando para la población.

Aunque no se precisó sobre la fecha 
exacta del inicio de trabajo, sin embargo, 
agregó que este 2023 se iniciaría con la 
primera etapa que consiste en el arrancar 
el proyecto. 

       URIEL MENDOZA

POR POSIBLE SECUESTRO, REPORTAN BALACERA EN TEHUACÁN

Tehuacán, Pue- La tarde del miércoles se 
registró una fuerte movilización en Te-
huacán, donde en diferentes puntos se 
escucharon detonaciones, por lo que los 

la cual inició en la 32 Norte y 16 Poniente 
en la colonia San Rafael y se presume que 
se generó por un supuesto levantón.

Posteriormente, se reportó otra movili-
zación, donde se encontraba un vehículo 
azul abandonado, el cual tenía impactos 
de bala en el Fraccionamiento Villa Ve-
rona 2, al lugar arribaron elementos de 
Seguridad Pública y Policía Estatal, así 
como uniformados de la Fiscalía General 
del Estado (FGE) de Puebla para realizar 

las diligencias correspondientes.
Hasta el momento, las autoridades mu-

nicipales no han dado alguna declaración 
sobre los hechos, sin embargo, algunas 
personas reportaron crisis nerviosas y de 

-
tado de esta persecución fue por una per-
sona secuestrada.  LUZ MARÍA ZAYAS

La FGE seguirá el combate 
de delitos que más afectan 
a la sociedad: GHB
El Fiscal General del Estado de Puebla, Gil-

berto Higuera Bernal, destacó que la Institu-
ción tiene el compromiso con la permanente 
labor de investigar delitos de secuestro, ho-
micidios, feminicidios y narcomenudeo, así 
como de casos en los que se haga uso de 
armas de fuego, considerando que son los 
que más afectan a la sociedad.

Por otra parte, reiteró la invitación a per-
sonas profesionistas que deseen participar en 
la convocatoria para cubrir plazas vacantes de 
personal sustantivo como: Agente del Ministe-
rio Público, Agente investigador(a), Perito(a), 
Facilitador(a) y Analista de Información.

Agradeció a las más de 8 mil personas 
interesadas que han visitado la página web 
para consultar las bases de las convocato-
rias. “Estamos muy esperanzados en que 
haya muchos aspirantes que quieran venir a 
trabajar con nosotros”, dijo Higuera Bernal. 
Asimismo, se puntualizó que el 19 de abril a 
las 9:00 horas se publicará en las redes so-
ciales de la Fiscalía de Puebla, la dirección de 
correo electrónico para el pre-registro de las 
personas aspirantes.

Respecto a la persecución e investigación 
de hechos delictivos, se dio a conocer la vin-
culación a proceso de Rey Tizatl N. quien pre-
suntamente en octubre de 2021 obligó a una 
adolescente de Tlaxcala a ejercer la prostitu-
ción en bares clandestinos de Puebla.

También se detalló la sentencia condenato-
ria contra Francisco Javier N. por feminicidio, 
pasará 40 años en prisión luego de que en 
2018 agredió sexualmente y privó de la vida 
a Zendy Guadalupe de 17 años de edad en la 
Junta Auxiliar de San Sebastián de Aparicio. 

           REDACCIÓN

Jovencita de 19 años 
muer3 tras accidente 
automovilístico en 
Tecomatlán
Tecomatlán, Pue- Luego de resultar grave-
mente herida en un aparatoso accidente au-
tomovilístico, una joven de tan solo 19 años 
perdió la vida mientras viajaba con su novio 
en una de las carreteras de Tecomatlán, al 

quien iba junto a su pareja a bordo de un 
vehículo sobre la carretera que va del Pro-
greso a Tecomatlán, cuando un automóvil se 
le cerró y al tratar de esquivarlo perdieron el 
control del vehículo, cayendo en un barranco.

Tras el arribó de los servicios médicos de 
emergencia, Arely N., fue trasladada grave-
mente herida al Hospital, pero lamentable-
mente los doctores nada pudieron hacer por 
salvarle la vida.

Mientras que su pareja, quien era el con-
ductor, resultó sólo con algunas lesiones me-
nos graves, por lo que no requirió hospitali-
zación.

Al lugar arribaron autoridades de seguri-
dad y del Semefo quienes procedieron con el 
levantamiento del cadáver, el cual fue trasla-

donde un médico legista se encargaría de 
realizar la necropsia de ley.  URIEL MENDOZA
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En breve, FGE dará respuesta 
a la agresión sufrida por las 
hermanas periodistas en Izúcar

Puebla, Pue- El titular de la Fiscalía Ge-
neral del Estado (FGE) de Puebla, Gil-

-

-

-
-

-

-
-

-

-
-

-

-

General del Estado de Puebla de con los 

-
-

-

 REDACCIÓN

-

-

-
-

-

 NO HABRÁ IMPUNIDAD: SEGOB
-
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LA PRESENCIA DE AGREGADOS DE PROTEÍNA  -SINUCLEÍNA MAL 
PLEGADA EN EL CEREBRO ES EL SELLO PATOLÓGICO DEL PÁR-

KINSON, INDICA UN NUEVO ESTUDIO.
BY N E WS W E E K E N E SPA ÑOL

U -

-

-

-

SELLO PATOLÓGICO DEL PÁRKINSON

-

-

-

-
-

UNA PROTEÍNA PERMITE 
DETECTAR LA ENFERMEDAD

-

-

-

-

N CON INFORMACIÓN DE AFP Y THE HINDU
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GARDUÑO YÁÑEZ Y ANTONIO “N”, TAMBIÉN FUNCIONA-
RIO DEL INM, FUERON CITADOS A COMPARECER.  
EN TANTO, UN JUEZ CONCEDIÓ ÓRDENES DE APREHEN-
SIÓN CONTRA OTROS CUATRO SERVIDORES PÚBLICOS.

L
a Fiscalía General de la República (FGR) solicitó a un 
Centro de Justicia Penal Federal citar a comparecer 
a una audiencia a Francisco Garduño Yáñez, titular 
del Instituto Nacional de Migración (INM), señalado 
por la muerte de 40 migrantes en Ciudad Juárez, 
Chihuahua. 

manera Garduño deberá comparecer ante un juez federal de 
Chihuahua el próximo viernes 21 de abril, a las 9:15 de la 
mañana. 

-

hechos, enfrentan órdenes de aprehensión concedidas por un 
juez de control.

¿DE QUÉ SE LA ACUSA A GARDUÑO?
-

como otros de los directivos del INM.
-

lictivas, al incumplir con sus obligaciones de vigilar, proteger 

propiciando los delitos cometidos en contra de los migrantes 

institución en un comunicado.
-

-

Por este motivo, los imputados deberán comparecer de for-
ma presencial en el Centro de Justicia Penal Federal de la ciu-

-
-

para tomar decisiones a futuro.

P OR : A L F R E D O M A Z A
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